

Rektorat, Postfach 1548, CH-6011 Kriens

An alle Eltern der Kinder und Jugendlichen
der Volksschule Kriens

Kriens, 20. März 2020

Fernunterricht



Sehr geehrte Eltern

Die erste Woche Schule ohne Präsenzunterricht in der Schule ist vorüber. Viele Rückmeldungen zeigen, dass die Organisation und die Umsetzung in der Schule gut funktioniert hat. Für die vielen Umplanungen danke ich allen Lehr und Fachpersonen der Schule. Damit diese Woche gut ablaufen konnte, mussten Sie mit Ihrer Familie auch viel organisieren und übernehmen. Ich danke Ihnen herzlich, dass Sie die Massnahmen der Behörden und die Umsetzung vor Ort mitgetragen haben.

Wir passen die Schule ohne Präsenzzeiten, also den Fernunterricht, den Möglichkeiten und Vorgaben entsprechend an.

1. Die Kontakttage Montag und Donnerstag bleiben bestehen.
3. Neu können die Kontakttage von Kindern und Eltern freiwillig genutzt werden. Es gibt keine verpflichtende Präsenzzeit mehr im Schulhaus.
4. Am Montag und Donnerstag gibt es einen Kontakt zwischen einer Lehrperson und der Schülerin oder dem Schüler. Der Kontakt kann vor Ort unter Berücksichtigung der Vorsichtsmassnahmen sein, per Telefon, Mail oder anderen digitalen Möglichkeiten.
5. Der digitale Fernunterricht wird intensiviert.
6. Die Hotline für Lernende oder Eltern (1 Stunde pro Tag/Klasse) bleibt bestehen und wird von einer Lehrperson des Klassenteams angeboten.
6. Die einzelne Schule kann den Kontakttag vom Montag, 23. März noch so organisieren wie letzte Woche. Spätestens ab dem 24. März gibt es keine verpflichtenden Präsenzzeiten mehr in der Schule.

Ich wünsche Ihnen ein gutes Wochenende und weiterhin gute Gesundheit.

Freundliche Grüsse
Volksschule Kriens

Markus Buholzer
Rektor

T 041 329 61 61
markus.buholzer@kriens.ch